

**ARNESSIO.COM**

**BHABINKAMTIBMAS POLSEK CIDAHU DI  
DESA CIDAHU LAKSANAKAN GIAT  
PENDAMPINGAN PENYULUHAN PERTANIAN  
BERSAMA KELOMPOK TANI SEKARGAMATI**

**Sukabumi - [SUKABUMI.ARNESSIO.COM](http://SUKABUMI.ARNESSIO.COM)**

Nov 15, 2024 - 13:43



***BHABINKAMTIBMAS POLSEK CIDAHU DI DESA CIDAHU LAKSANAKAN GIAT PENDAMPINGAN PENYULUHAN PERTANIAN BERSAMA KELOMPOK TANI SEKARGAMATI***

Dalam upaya mendukung program Ketahanan Pangan menuju swasembada pangan, Bhabinkamtibmas Desa Cidahu, Bripka Jejen Saepuloh, melaksanakan giat pendampingan penyuluhan pertanian kepada Kelompok Tani Sekargamati di Kp. Manglid, Desa Cidahu, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan yang berlangsung di Saung Pengurus Kelompok Tani Sekargamati ini menghadirkan Petugas Penyuluh Pertanian (PPL) Bapak Arya. Penyuluhan tersebut bertujuan untuk mempererat silaturahmi, meningkatkan komunikasi, dan mencari solusi atas kendala yang dihadapi para petani, khususnya dalam pengelolaan pertanian padi.

Dalam penyuluhan, Bapak Arya memberikan arahan dan mendengar aspirasi anggota kelompok tani. Salah satu hambatan yang diungkapkan Ketua Kelompok Tani Sekargamati, Sdr. Cecep, adalah sulitnya mendapatkan pestisida dengan harga terjangkau, yang berdampak pada tingginya biaya operasional petani. Meski demikian, pembelian pupuk bersubsidi di Kios Tani Berkah, Desa Jayabakti, masih berjalan dengan baik.

Bhabinkamtibmas juga menyampaikan peran Polri dalam mendukung ketahanan pangan. Tidak hanya sebagai pengawas, tetapi juga sebagai pendamping yang bersinergi dengan kelompok tani untuk menemukan solusi atas hambatan dalam bidang pertanian, peternakan, hortikultura, dan perikanan.

Selain itu, Bripka Jejen Saepuloh memberikan imbauan kamtibmas kepada masyarakat, seperti meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak kejahatan (C3), serta menjaga sinergitas dengan pihak kepolisian. Masyarakat juga diingatkan untuk segera melaporkan jika terjadi gangguan keamanan melalui hotline Polres Sukabumi di nomor 0811-1699-110 atau nomor Bhabinkamtibmas Desa Cidahu, 0812-1417-7045.